



La CGT Manpower a le regret de vous annoncer le décès il y a quelques jours de notre camarade Aberkane Boukhalfa.

Elu depuis plus de 20 ans chez Manpower sur la région Ile de France, Aberkane est toujours resté au service des salariés de l'entreprise pendant toutes ces années.

De toutes les luttes pour défendre les intérêts des salariés, Aberkane était bien connu de beaucoup de collègues de notre région, intérimaires comme permanents.

Aberkane fait partie de ces personnes qui ont construit durant plus de 20 ans l'histoire sociale de l'entreprise Manpower, et il est honteux que la direction Manpower n'ait même pas eu l'idée d'informer tous ses collègues de son décès.

Il s'est toujours battu pour que les intérimaires ne soient pas considérés comme des gens à part, comme des salariés de 3^{ème} catégorie.

Il s'est toujours battu pour que les permanents et intérimaires soient traités de manière équitable.

Nous constatons que jusque dans la mort, les salariés intérimaires ne sont pas considérés comme faisant partie de l'entreprise, en passant son décès sous silence, la Direction Manpower montre son mépris envers Aberkane ainsi que tous les autres. C'est inacceptable. Ceci montre également un manque de respect envers vous.

Aberkane était un collègue, un camarade, mais surtout un être humain qui mérite la dignité.

Son engagement auprès de ses collègues était remarquable. Son décès laisse un vide dans notre entreprise. Il sera regretté.

Un message, un hommage ?

cgtpourmaider@gmail.com